
水と衛生月間

◆ 会 長 の 時 間 ◆

◆ 幹 事 報 告 ◆

◆ 委 員 会 報 告 ◆

　本日は大蔭ガバナー補佐と吉村ガバナー補佐エレクト

をお迎えしております。

　ようこそお越し頂きました。先ほど懇談会で大蔭ガバナー

補佐からIM6組のコロナ禍における他クラブの活動状況

や「ロータリー希望の扉プロジェクト」についてお話し頂き

ました。私の方からは、大阪城南ロータリークラブの活動

報告を行いました。

　1月からWEBで理事会を開催したこと、2月はハイブリッ

ドの例会・総会を開催したこと、5月には台湾の双子クラブ

豊原北RCの35周年の御祝いを、台湾と日本の両会場を

WEBで繋いで行うことになったことをご報告しました。

　本日は遠田義大さんを新会員としてお迎えできました。

会員一同歓迎いたします。京都大学iPS細胞研究所から感

謝状が届きましたことをご報告します。

　本日ポストしております、佐伯爲次様のご子息である

佐伯清孝様の入会を、理事会で承認いたしました。この件に

関してご異議がございましたら、3月18日までに幹事まで

お申し出頂きますようにお願いいたします。

雑誌・広報委員会　宮田正人委員長
「ロータリーの友」2021年3月号紹介
【3月号　横組記事より】
P.3　　　　ホルガー・クナーク国際ロータリー会長メッセージ

世界ローターアクト週間にちなみホルガー・
クナークRI会長はロータリーとローターアク
トの関係について述べられています。「ロー
タリークラブとローターアクトクラブは何ら
違いはない。平均年齢は違うかもしれませ
んが！ 多くのロータリアンがローターアクト
をいまだに青少年の団体として見ています
が、私にとっては、ローターアクトは私たちの
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3月26日（第4例会）次週のお知らせ次週のお知らせ次週のお知らせ

3月19日（第3例会）

シェラトン都ホテル大阪 4階 浪速の間

「スカイダイビングに挑戦して」
井上裕貴会員

　　　　　13：40～14：10
シェラトン都ホテル大阪 3階 ホワイエ

シェラトン都ホテル大阪 4階 大和の間

「京都の癒しの庭」
京都にある東福寺およびその塔頭で、
作庭家 重森三令氏作の枯山水の庭園を
紹介します。

青野縣一会員
＜中国　小皿料理＞

「超高齢社会における医療の現状と今
後の課題」

医療法人 協和会病院　理事長　北川 透氏
（プログラム委員会担当）
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会員増強にご協力を！！

◆ ガバナー補佐ご挨拶 ◆

一部であり、私たちと同じような存在なのです。」
P.7～13      （水と衛生月間）安全できれいな水を考える

日本では「水と安全とはタダ」の意識が、ま
だまだ残っているかもしれません。しかし、
いつまでその状況が続くのか、意識されたこ
とはありますか？コロナ禍の中、ニューノー
マル（新しい生活様式）の整備が急がれて
います。水についても、ロータリーはどんな
取り組みが可能なのか？各地のロータリー
クラブの取り組みが紹介されています。

P.18～21　シェカール・メータRI会長エレクトがテーマ
「奉仕しよう　みんなの人生を豊かにする
ために」を発表されました。シェカール・メー
タRI会長エレクトのインタビュー記事が掲
載されています。

P.22～29 今、思うこと―東日本大震災から10年　　
2011年3月11日に発生した東日本大震災
から、この3月で10年を迎えます。ロータリ
アンの地道な復興支援活動が行われてきま
したが、復興への道のりは続きます。被災し
たロータリアンに、「いざ被災したとき、ロー
タリークラブはどう動くべきか」について当
時の思いとともに伺いました。

P.41～47　連載コミック ポール・ハリスとロータリー 第
5章　ロータリーの精神（前半）

【3月号　縦組記事より】
P.4～8　　 企業による共助「業助」災害に備えるために

企業がすべきこと
　長岡造形大学造形学部建築・　　　　 　
　環境デザイン学科　助教授　福本　塁氏
ロータリアンの繋がりや取り組みを、災害を
乗り越える地域コミュニティ形成への貢献
の一助として、今後も拡大、盛り上げて頂け
ればと思います。会員拡大・親睦や交流の
促進はクラブにとって、そして、クラブ以外に
も実に意味のあることなのだ、ということが
分かってきたのではないでしょうか。

大蔭政勝ガバナー補佐
　コロナ禍が少し落ち着き、我々も直接お会いできるよ
うになりました。本年度は、ロータリーデー、フレッシュ
ロータリアンの行事も中止になりました。しかし今だか
らこそアクションを起こそうと、第2660地区は3つの
テーマによる「ロータリー希望の扉プロジェクト」を掲げ
ることになりました。そのテーマは、①「ロータリアンの
希望の扉を開く」　コロナ禍にあっても参加できるイベ

ントを企画してロータリアンに元気づけしよう。②「子供
達の為に希望の扉を開く」　コロナ禍で苦しい思いをし
ている青少年に笑顔を届ける行動が奉仕活動に繋がる
ように展開。③「将来のロータリアンの希望の扉を開く」
若者達のロータリーに対する意識がそれほど高くない。
若者達へのPRを行い、将来のロータリアンへの意識づ
けを行う。となっています。
　本年度は残り4カ月ですが、皆様と共に最後まで奉仕
活動をしていきたいと思います。よろしくお願いいたし
ます。

卓  話 3月12日〈第2例会〉

　コロナウイルスの影響で、クラブ協
議会も開催しないまま今年度もあと３
カ月程になってしまいました。卓話の
時間を使わせて頂き、残り四半期のご
案内をいたします。4月からは外部卓話

のオンパレードです。ご推薦を頂きます上会員、中本会
員、中尾会員の各委員からそれぞれご紹介をさせて頂き
ます。
　《中本委員》4月2日（金）卓話予定の北川 透氏は、恐ら
く関西で最も多くのコロナ患者を受入れておられます協
和会病院の理事長をされておられます。私は大阪重量子
線センターの評議員をしている関係で、同センター副理
事長をされている北川氏の興味深いお話を聴くチャンス
があり、卓話をお願いしました。
　4月23日（金）の卓話には、OSK日本歌劇団のトップス
ター 楊琳（Yan Rin）さんの登場です。OSK日本歌劇団は
2022年に創立100周年を迎えますが、経営母体との関
係から一時、民事再生状態に陥った時期があり、その後
弁護士として関わることになりました。歌劇団としては宝
塚もありますが踊りは絶対にOSKが素晴らしい。是非期
待してください。
　《中尾委員》Jパックス株式会社代表取締役社長 水谷
嘉浩さんは、1970年生まれの50歳。10年前の東北大震
災の折に、段ボールベッドを考案製作。その後、毎週全国
の避難所に届けられ、NHKでも報道されました。「避難所
の景色を変える」と題して、4月16日（金）に卓話を頂きます。
　《上委員》私が招聘いたします坪田知巳（ツボタ　トモ
オキ）様は、元IBM常務執行役員をされていましたが、転
籍されて現在は大阪府CIO催行情報統括責任者兼ス
マートシティ戦略部長という役職に就いておられます。何
度か聴かせて頂くたびに話は進化しております。興味深
い卓話が期待されますので、是非ともお聴き頂きたいと
思います。

浅井　晃プログラム委員長
（プログラム委員会担当）

「プログラムの変更と外部卓話者の紹介」

真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうか

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから



会員増強にご協力を！！

（編集担当　泉・元氏）

3月12日（第2例会 ）
大蔭ガバナー補佐、𠮷村ガバナー補佐エレクト、
ようこそお越し頂きました。

村上会員

大蔭AG、𠮷村AGE、ようこそ。
岡部（泰）会員

遠田義大（よしひろ）さんをよろしくお願いします。
中本会員

遠田さん、入会おめでとうございます。
尾﨑（敬）会員

本日より入会いたします。ご指導よろしくお願
いいたします。

遠田会員

本日プログラム委員会担当で卓話をいたします。
よろしくお願いいたします。

浅井会員

先日、お客さんの遺言書作成を岩永さんにお願い
させて頂きました。ご多用の中、有難うございま
した。

細川会員

その他、お祝い　2件
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▲委嘱状（2020-2021）米山奨学生選考委員会　金山会員

▲ロータリー賞受賞（2020-2021）

▲委嘱状（2021-2022）大阪のロータリー100周年準備委員会
　　　　　　　　　　岡部（倫）会員

▲委嘱状（2021-2022）地区諮問委員会　岡部（泰）会員

▲プログラム委員会　中本会員

▲プログラム委員会　中尾副委員長

▲プログラム委員会　上会員

▲新会員入会式　左から大蔭ガバナー補佐、遠田会員
　　　　　　　　  光信会員（推薦者）、中本会員（推薦者）

真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうか

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから


